
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 
“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 03/03/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno tre del mese di marzo, si è riunito il Consiglio 
Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 
“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 
nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 
disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 
procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 22 
febbraio 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 
Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 
Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 
La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 
pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 
Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 
Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 
Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza. 
Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 
presenti i Consiglieri: 
 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE  A 

7. RUGGIERO GUGLIELMO          A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 8 2 

Il Totale dei presenti è pari a Otto (assenti Lupo e Ruggiero). 

VERBALE N. 41/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38 dichiara aperta la seduta e 
nomina scrutatori i Consiglieri Buccola, Buonpasso e Sinopoli.  
Presidente: preso atto che non ci sono verbali pronti da leggere, aggiorna i Consiglieri sullo 
scambio di pareri avuto con il Dott. Brucato il quale ha espresso la sua opinione sul nuovo 
Regolamento; in particolare è suo intendimento portare avanti le disposizioni contenute nel nuovo 
Regolamento ed in particolare quelle riferite ai Servizi di Base, Sport, Attività Sociali, Cultura, 
Servizi Educativi e Biblioteche di competenza delle Circoscrizioni; ha riferito che il Regolamento 
dovrebbe entrare in vigore dal quindicesimo giorno dalla pubblicazione, in ogni caso prima di tale 
data saranno inviate le linee guida da seguire; le considerazioni del Dott. Brucato e dell’Assessora 
Marano saranno esposte durante la videoconferenza di oggi della quale ha ricevuto invito, quindi, 
domani relazionerà in merito. 
Presidente: scorre il punto 2 dell’O.d.G. fino alla mozione lettera c)  “Rifacimento marciapiedi 
Via Pitré nelle vicinanze di abitazioni e negozi” – Cons. Di Vincenti (prot. 1065/regint). 
Il Segretario pone a video la mozione e ne dà lettura. 
Durante la lettura alle ore 09:45 entra il Cons. Lupo. 
Di Vincenti: illustra la mozione, riferisce che insieme al collega Buccola aveva già presentato una 
mozione di simile tematica per la Via Pitré lato valle; in questo caso ci si occupa di alcuni civici 
così come descritti nella Mozione; le radici degli alberi “Brachychiton” si stanno infiltrando 
all’interno delle abitazioni poste nei piano terra, oltrepassando i marciapiedi; si sono infiltrate anche 
in alcuni esercizi commerciali procurando ingenti danni; ritiene che l’Amministrazione debba 
intervenire con tempestività onde evitare di dover risarcire grosse somme ai cittadini che hanno 
subito danni; chiede l’approvazione della mozione in tempi rapidi. 
Presidente: pur riconoscendo la grave problematica, ritiene non sia di facile soluzione. 
Tuzzolino: riferisce che quanto appena esposto dal Presidente è esattamente il suo pensiero; è un 
problema atavico e abbastanza complesso quello sollevato dal Collega Di Vincenti, al quale non si 
pone un’adeguata attenzione e che è presente in larga parte del territorio Circoscrizionale che 
comporta gravi rischi per l’incolumità dei cittadini; ritiene che dietro a ciò ci sia una totale assenza 
di programmazione di interventi atti a prevenire quanto accaduto; dichiara il suo voto favorevole. 
Alle ore 09.51 entra il Cons. Ruggiero. 
V.P. Schiera: ritiene che la mozione del Collega rivesta un carattere di estrema urgenza considerata 
la tipologia e l’entità dei danni che le radici di questi alberi procurano alle proprietà dei cittadini, 
siano abitazioni o esercizi commerciali, onde evitare risarcimenti esosi auspica interventi urgenti; è 
favorevole alla mozione. 
Lupo: dichiara il suo voto favorevole e auspica interventi urgenti; concorda con quanto esposto dai 
colleghi. 
Presidente: riferisce che l’argomento è già stato affrontato diverse volte e che l’Amministrazione 
non ha la volontà di risolvere il problema in quanto di non facile soluzione; ritiene che comunque 
potrebbe dare un contributo ed elenca una serie di criticità riconducibili alla tematica in discussione, 
ponendo l’accento su situazioni di estrema gravità che si sono verificate e che debbono 
necessariamente trovare soluzione; purtroppo quasi tutto il territorio della IV Circoscrizione è 
interessato a queste criticità che in alcune occasioni mettono in grave pericolo l’incolumità dei 
cittadini; si impegna a stilare una nota con la richiesta se vi sono le condizioni per intervenire. 
Il Presidente, terminati gli interventi, verificata la presenza degli scrutatori, alle ore 10:04 pone in 
votazione la mozione per appello nominale il cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti 09 
Assenti        01 (Ruggiero)  
Favorevoli             09  
Astenuti        00 

            Contrari                 00  
Si prende atto dell’assenza alle ore 10:04 del Cons. Ruggiero. 
La Mozione 2/c “Rifacimento marciapiedi Via Pitrè  nelle vicinanze di abitazioni e negozi” –
Cons. Di Vincenti (prot. 1065/regint) è approvata all’unanimità dei presenti. 
Il Presidente, dovendosi collegare in videoconferenza con l’Assessora Marano, chiede se ci sono 



Comunicazioni. 
Lupo: comunica che invierà foto per la rimozione di rifiuti ingombranti a Piazza Pagliarelli. 
Presidente: rimane in attesa delle foto. 
Buonpasso: chiede notizie sullo svuotamento dei cestini in Via Pitrè. 
Presidente riferisce di non ricordare tale segnalazione , comunque chiede al Consigliere Buonpasso 
di inviare foto. 
Buonpasso risponde che provvederà subito. 
Presidente: in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:08 dichiara chiusa la seduta, e dà 
 appuntamento a domani alle ore 9:30 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 
            Dott. Marco Conigliaro             Silvio Moncada 
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